

# Celebramos las contribuciones de los inmigrantes en Alberta

4 de octubre de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Se galardonó a 35 habitantes de Alberta con los Premios al Impacto de la Inmigración en Alberta (Alberta Immigrant Impact Awards) por sus acciones que contribuyeron a respaldar unas comunidades fuertes, diversas e inclusivas.



*Gala de los Premios al Impacto de la Inmigración en Alberta 2024*

Anteriormente llamados Premios de Reconocimiento a los Recién Llegados de Alberta (Alberta Newcomer Recognition Awards), el programa pasó a llamarse Premios al Impacto de la Inmigración en Alberta (Alberta Immigrant Impact Awards) para reflejar mejor su propósito: reconocer las contribuciones de los habitantes de Alberta nacidos en el extranjero.

Tras la convocatoria de nominaciones en mayo, los habitantes de Alberta presentaron sus candidaturas de inmigrantes notables de todos los sectores de la sociedad que han contribuido a hacer de la provincia un lugar mejor desde el punto de vista social, económico y cultural.

"Mis más sinceras felicitaciones a cada uno de los nominados y galardonados. Aplaudo su dedicación y su pasión por mejorar la provincia y apoyar a sus conciudadanos de Alberta. Sus acciones son una fuente de inspiración para todos, y sus esfuerzos por mejorar nuestras comunidades son reconocidos y apreciados".

*Muhammad Yaseen, ministro de Inmigración y Multiculturalismo*

Cada persona galardonada es un habitante de Alberta que ha contribuido a las comunidades de toda la provincia. Las nueve categorías de premios reconocen y celebran el impacto diverso de estos habitantes de Alberta, desde los logros profesionales y académicos hasta su liderazgo en las comunidades rurales de Alberta. Para poder ser elegibles, los nominados tienen que haber nacido fuera de Canadá y ahora tener residencia permanente o ciudadanía de Canadá.

"Es un gran honor recibir el Premios al Impacto de la Inmigración en Alberta. Canadá y Alberta son mi hogar, un lugar para vivir, trabajar, disfrutar y construir una comunidad. Los inmigrantes en Alberta aportan su capital social y lo invierten en el fortalecimiento de nuestro futuro compartido. Agradezco la oportunidad de hacer mi aportación a la Universidad de Calgary y de servir a la comunidad. Este reconocimiento me anima a mí y a otros como yo a trabajar por el bien común de nuestra provincia y nuestro país. Estoy muy agradecida por la bienvenida que he recibido y me comprometo a ayudar a otros inmigrantes a encontrar su lugar".

*Régine King, ganadora del Premio al Impacto de la Inmigración en Alberta*

Los premios, que se entregaron por primera vez en 2022, representan el compromiso continuo del gobierno de Alberta de apoyar la diversidad y el multiculturalismo.

## **Datos relevantes**

### **Categorías de premios de 2024:**

- Contribución profesional y académica
- Espíritu emprendedor
- Lugares de trabajo inclusivos
- Defensor de los recién llegados

- Premio al Espíritu de los mayores
- Impacto de las mujeres recién llegadas
- Mejora de las pequeñas comunidades
- Inspiración estudiantil
- Joven líder

## Información relacionada

- [Ganadores de los Premios al Impacto de la Inmigración en Alberta \(Alberta Immigrant Impact Awards\) 2024](#)

## Noticias relacionadas

- [Reconocimiento a los recién llegados excepcionales](#) (8 de mayo de 2024)

## Consultas de los medios de comunicación

### Neil Singh

780-644-2212

Secretario de Prensa, Inmigración y Multiculturalismo